



## Diputada del PRI corre a Jaime Maussan de San Lázaro



El ufólogo Jaime Maussan acudió a San Lázaro para participar en la segunda audiencia sobre Fenómenos Anómalos No Identificados; sin embargo, su presencia causó descontento de algunos legisladores, entre ellos Cynthia López Castro por el PRI, quien lo encaró en los pasillos del Palacio Legislativo y lo llamó mentiroso.

La legisladora López Castro lamentó que, en el contexto actual, en la Cámara de Diputados se realicen este tipo de foros cuando se discute el Presupuesto de Egresos 2024 y no hay indicios de que se vayan a destinar fondos para la reconstrucción de Acapulco tras el paso del huracán Otis.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1120?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1120&authkey=!AI42iFuiRvfzQ9g&ithint=video&e=JHYmJi>